

Fast verschlafen schmiegt sich das Kurbad an Hänge und Täler

Tabarz – Ein Winterspaziergang romantisch und imposant



Tabarz (AA/hs). Es ist immer wieder ein beeindruckender Anblick, wenn man sich, aus der Ebene kommend, Tabarz nähert. Imposant erhebt sich die Bergkette des Thüringer Waldes am Horizont, alle überragend der Große Inselsberg. An den Hängen und in die Täler hinein schmiegen sich schmutzige Häuser und alte Villen. Wie zwei Leuchttürme recken sich die Kirchen von Cabarz und Tabarz nach oben. Klumpig und kastig hockt die eine der beiden großen Reha-Kliniken auf dem Berg und schaut hinunter auf das Gebäudemere. Und trotzdem, irgendwie passt alles zusammen in diesem reizvollen und hübschen Kurbad.

Tabarz im Schnee erinnert an Bilder aus der Kinderzeit. Gerade in den letzten Wochen des Jahres schimmern die vielen Weihnachtslichter durch die

abendliche weiße Stille und zaubern eine romantische, friedfertige Stimmung. Einen der schönsten Blicke über den Ort und das Bergszenarium hat man vom traditionsreichen Restaurant Deysingslust, benannt nach einem Tabarzer Förster aus vergangenen Zeiten. Von hier oben wirkt der Ort märchenhaft verschlafen und verwunschen. Und trotzdem tut sich „da unten“ einiges, auch in dieser stillen Zeit. Wenn die Flocken rieseln geht es zum Skifahren auf die Loipen durch den Wald oder die Abfahrts-hänge an Datenberg und Inselsberg. In den Hotels wird musiziert, gebastelt und gefeiert. In den Kirchen erklingt festliche Weihnachtsmusik. Am vorletzten Tag des alten Jahres findet eine Fackelwanderung statt. Treffpunkt ist die Touristinformation, Start um 18 Uhr. Bei

guter Schneelage geht es hinauf zum Datenberg und fröhlichen Abendrodeln.

Ansonsten ist das Ziel dieser winterlichen Fackelwanderung die Arenariusquelle, wo man sich bei Glühwein am Lagerfeuer aufwärmen und von flotter Disco-Musik unterhalten lassen kann. Und wer danach noch immer nicht über genügend Schwung für den letzten Abend des alten Jahres verfügt, der sollte sich am Silvestertag um 10 Uhr noch einmal bei der Touristinformation einfinden, um gemeinsam zur Marienglashöhle zu wandern. Eine Höhlenbesichtigung mit Punsch steht auf dem Programm. Um Mitternacht wird es hell, laut und bunt in den Strassen.

Tabarz, die Stadt heißt seit vielen Jahren ein neues Jahr mit einem großen Feuerwerk willkommen. Foto: Sommer